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  En San Antonio, a Martes 11 de febrero dos mil catorce, y siendo 
las 17:30 horas, se realiza en el Salón Plenario del Edificio Consistorial del 
Municipio, ubicado en Avenida Ramón Barros Luco Nº 1881 Barrancas, San 
Antonio, la Sesión Ordinaria Nº 02 del Consejo de la Sociedad Civil de San 
Antonio, presidida por Dn Omar Vera Castro, Alcalde.  Actúa como Ministra 
de Fe la Srta. Secretaria Municipal Srta. Carolina Pavez Cornejo. 
 
 
Secretaria Municipal y Ministro de Fe -Srta. Carolina Pavez Cornejo 
 
Sres. Consejeros presentes:  
Consejero, Vicepresidente German Osses 
Consejero, Octavio Gonzalez 
Consejero, Julio Gomez 
Consejero, Antonio Donoso 
Consejero, Camilo Namuncura Vasquez 
Consejera, Sonia Huencho Vera 
Consejero, Marcelino Hilaja C. 
 
 
Expositor:   Miguel Ross Rosas, Asesor Urbanista SECPLA 
Expositora: Patricia Beltrán-SURPLAN 
Expositora: Maijolaine C. Surplan, Arquitecta SURPLAN 
Ing. Daniel Roth-EPSA 
Ing. Felix Haurck-EPSA 
Director SECPLAC-Christian Ovalle Lyon 
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DESARROLLO  DE  LA  TABLA 

 
 

 
Consejero Vicepresidente, German Osses: da inicio a la reunión 
programada.  
 
Grabación no aludible. 
 
Expositora, Empresa SURPLAN: Nosotros tenemos un calendario bastante 
apretado, se que ustedes solicitaran otra reunión, siento en la obligación de 
advertir que nosotros tenemos ahora a fines de marzo la entrega ya con 
objetivo, entonces esta presentación la tienen ya en pdf, Miguel Ross, así que 
la podría bajar y vincular en el enter del municipio, nosotros de aquí   a la 
primera semana de marzo en los talleres tendríamos que tener nuestro 
aporte y seria imposible que nos podríamos juntar con ustedes por lo tanto 
en la práctica esa reunión es muy difícil, y cuando ya tenemos los objetivos 
construidos, entonces yo les sugiero mas bien les solicito y les pido que 
vallan a esos talleres y que participen en los talleres y que de aquí a esa 
semana de marzo ojala ustedes  por correo en la misma pagina Web de la 
empresa, hay una pestaña yo se las mostré participación ciudadana esta el 
plan regulador de san Antonio y esta un link de comentarios, también puede 
ser que es sistematizármelos el municipio, pero ahí podrían hacer ya sus 
aportes porque si nosotros  esperamos tener una reunión vamos hacer los 
talleres y los talleres vamos a estar construyendo con los ciudadanos con los 
objetivos con los la ciudad deseada de los ciudadanos entonces seria bueno 
que ustedes ya tuvieran ya un aporte o un o vayan ahí y lo hacen con el resto 
de las personas, porque se van a quedar con la idea que vamos a tener una 
reunión, pero esto funciona tan rápido nosotros no tenemos de hecho una 
face  de  observaciones de esta etapa si no que hemos tenido que seguir 
avanzando paralelamente y después por supuesto en marzo ahí se entrega y 
si no entregamos en la fecha  tenemos multa así que no podemos esperar. 
 
 
 
CONSEJERO, JULIO GOMEZ:  Dn Miguel una inquietud muy grande usted 
sabe que San Antonio colapsa en cuanto a transito sobre todo la baja de 
Placilla existe dentro del plano regulador alguna posibilidad de la vía que  
pasa por arriba de independencia y sigue por el matadero tenga salida por 
allá al puente Arévalo, porque hay muchos vehículos que  bajan por ahí 
obligadamente por la bajada de Placilla pero ellos van hacia Bellavista  o 
hacia Santiago, esa es mi inquietud dn Miguel, gracias… 
 
 
 
EXPOSITOR, DN MIGUEL ROSS: si efectivamente si uno mira el regulador 
actual en el dibujo aparece una doble vía de proyecto, pero eso es un plan no 
mas, el Director secpla me sopla que esta en estudio de prefactibilidad 
porque no es muy barato, es una especie de viaducto.  
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CONSEJERO, ANTONIO DONOSO: represento a la Unión Comunal y 
nosotros siempre hemos sido un apoyo como yo dije a la municipalidad 
aunque no nos toman en cuenta pero igual somos apoyo, necesito el 
calendario de citación  para , nosotros vamos apoyar en citar a las juntas de 
vecinos porque si no citamos a nuestras juntas de vecinos nos van a decir en 
que esta la unión comunal que no esta participando,  entonces necesito del 
organigrama de reuniones la hora, esta el e-mail de la Unión Comunal  para 
que me mande el calendario o llamo a ustedes, gracias… 
 
 
 
CONSEJERO, GERMAN OSSES: bueno agradeciendo nuevamente a los 
expositores damos por terminada la sesión correspondiente al día de hoy que 
quede grabada que esta es la sesión ordinaria del mes de febrero del 2014, 
para conocimiento de los señores consejeros.  
 
 
 
Firman para constancia 
  
 
  
 
 
 
 
 
 CAROLINA PAVEZ CORNEJO                        
    SECRETARIO MUNICIPAL                                       
         MINISTRO DE FE  
 
 
 
 
OVC/CPC/nasl. 

 
 


